



Javier Solana y Ana de Palacio esperan que Trump no llegue a candidato

Los exministros de Exteriores Javier Solana y Ana de Palacio esperan que Donald Trump no vuelva a ser candidato republicano en las próximas elecciones de Estados Unidos y han coincidido también en la necesidad de que las instituciones internacionales "funcionen" frente al actual escenario de incertidumbre global

Los exministros de Exteriores Javier Solana y Ana de Palacio esperan que Donald Trump no vuelva a ser candidato republicano en las próximas elecciones de Estados Unidos y han coincidido también en la necesidad de que las instituciones internacionales "funcionen" frente a la actual escenario de incertidumbre global.

En un debate sobre geopolítica en el seno del XXV Congreso Anual de Auditoria celebrado en Bilbao, Solana ha opinado que el cambio de postura de España respecto al Sáhara Occidental vino dado del posicionamiento que adoptó el gobierno de Trump, que lo reconoció como parte del territorio marroquí y del que "Biden no ha cambiado esa posición".

"Marruecos jugó muy bien sus cartas" y España aceptó ese posicionamiento "y yo creo que de esa manera reaccionamos bien en una cuestión muy difícil" y "no fuimos los españoles los responsables de ese cambio de posición" de gran parte de la comunidad internacional respecto al Sáhara Occidental, ha manifestado el exministro socialista.

"Sería un disparate para España llevarse mal con Maruecos", ha añadido al tiempo que ha avisado de la importancia de "abordar esto con bastante inteligencia y bastante sensibilidad".

Respecto a la crisis energética y al escenario global de incertidumbre, ha considerado que las instituciones internacionales "no están funcionando como debieran" y por eso, ha dicho: "Cuanto más Europa mejor".

Los exministros de Exteriores Javier Solana y Ana de Palacio esperan que Donald Trump no vuelva a ser candidato republicano en las próximas elecciones de Estados Unidos y han coincidido también en la necesidad de que las instituciones internacionales "funcionen" frente a la actual escenario de incertidumbre global.

En un debate sobre geopolítica en el seno del XXV Congreso Anual de Auditoria celebrado en Bilbao, Solana ha opinado que el cambio de postura de España respecto al Sáhara Occidental vino dado del posicionamiento que adoptó el gobierno de Trump, que lo reconoció como parte del territorio marroquí y del que "Biden no ha cambiado esa posición".

"Marruecos jugó muy bien sus cartas" y España aceptó ese posicionamiento "y yo creo que de esa manera reaccionamos bien en una cuestión muy difícil" y "no fuimos los españoles los responsables de ese cambio de posición" de gran parte de la comunidad internacional respecto al Sáhara Occidental, ha manifestado el exministro socialista.

"Sería un disparate para España llevarse mal con Maruecos", ha añadido al tiempo que ha avisado de la importancia de "abordar esto con bastante inteligencia y bastante sensibilidad".

Respecto a la crisis energética y al escenario global de incertidumbre, ha considerado que las instituciones internacionales "no están funcionando como debieran" y por eso, ha dicho: "Cuanto más Europa mejor".

Ana de Palacio ha defendido también la necesidad de "fortalecer las instituciones internacionales y el Consejo de Seguridad".

Por contra, ha afirmado, "era esperable que Biden perdiera el control del Congreso" y, por eso, va a tener en parte "las manos atadas", pero "tiene el Senado y así tendrá la política internacional controlada".

Lo interesante ahora es ver cómo se desarrolla la vida de EEUU que tiene "problemas graves sin resolver" y "es un país que está enormemente vivido enormemente dividido", según ha sostenido.

En cualquier caso, ha dicho Solana, "Joe Biden lo ha hecho bastante bien y Trump lo hizo muy mal" y "creo que no va a volver" ya que ganó "porque sorprendió", pero ahora ya no está ese factor.

Además, ha recordado el conflicto con China que generó Trump en su mandato y ha avisado, de que los problemas globales como el cambio climático o la pandemia requieren de la colaboración para avanzar hacia soluciones globales, que "habrá que negociar" con ese país y saber tratarle.

Para De Palacio, "Trump supuso el envilecimiento de las relaciones internacionales que no debería volver".

"Ganó porque nadie se creyó que podía ganar" y "destrozó el prestigio de la presidencia de los Estados Unidos de América" y "presumía de ser impredecible cuando no hay nada peor que un líder impredecible", ha considerado.

Y recuerda, en COPE encontrarás el mejor análisis sobre la actualidad, las claves de nuestros comunicadores para entender todo lo que te rodea, las mejores historias, el entretenimiento y, sobre todo, aquellos sonidos que no puedes encontrar en ningún otro lado.

https://www.cope.es/actualidad/espana/noticias/javier-solana-ana-palacio-esperan-que-trump-llegue-candidato-20221118_2406561